

## Neuwahlen und Ehrungen bei der Joseph-Hager-Schützenkompanie

### Feierlicher Schützenjahrtag in Oberndorf

Am Herz – Jesu – Freitag fand in Oberndorf der Schützenjahrtag der Joseph-Hager-Schützenkompanie und der Schützengilde statt.



Hptm. Josef Strobl, Kerstin Fischer, Katharina Schörghofer (v.l.)

**Oberndorf:** Die Joseph-Hager-Schützenkompanie feierte am Herz – Jesu – Freitag zusammen mit der Schützengilde ihren Schützenjahrtag. Zusammen mit der Bundesmusikkapelle Oberndorf und den Ehrengästen marschierten die Schützen zur Pfarrkirche. Dort zelebrierte Kooperator Mag. Ralf PETER den Herz-Jesu –Gottesdienst. Wie aus einem Munde erschall zum Schluss der Messe das Herz-Jesu-Lied „Heb hoch zum Himmel Herz und Hand“. Nach der Messe wurde am Joseph-Hager Denkmal ein feierlicher Festakt abgehalten. Dabei wurden Barbara Trixl und Julia Thaler angelobt. Sowohl die heilige Messe als auch der Festakt wurden von der Oberndorfer Musikkapelle sehr schön musikalisch umrahmt.

Bei der anschließenden Jahreshauptversammlung beim Dorfwirt legten die Funktionäre der Kompanie, allen voran Hptm. Josef Strobl und Obmann Hans Brandstätter, einen umfangreichen Tätigkeitsbericht vor.

Die Neuwahlen der Kompanie brachten folgendes Ergebnis: Hptm. Josef Strobl, Olt. Reinhard Jöchl, Lt. (Obmann) Hans Brandstätter, Fähnrich Hans-Peter Angerlechner, Kassier Klaus Treichl, Schriftführer Ing. Jochen Brunner, Bildungsreferent Dipl.Ing. Christian Hopfensperger.

Auch bei der Schützengilde ist die Kompanie stark vertreten: Oberschützenmeister Ing. Jochen Brunner, 1. Schützenmeister Lukas Strobl, 2. Schützenmeister Walter Resch, Kassier Klaus Treichl, Schriftführer Ing. Jochen Brunner

Aufgrund seiner Verdienste um das Tiroler Schützenwesen erhielt Ing. Jochen Brunner vom Bund der Tiroler Schützenkompanien die bronzene Verdienstmedaille verliehen. Die Medaille wurde von der Bataillons Marketenderin Melanie Aschenwald aus Kössen überreicht. Für die langjährige Mitgliedschaft wurden Klaus Treichl für 25 Jahre mit der Speckbacher- und Hans Brandstätter für 15

Jahre mit der Haspinger-Medaille ausgezeichnet. Kerstin Fischer erhielt die Langjährigkeitsmedaille für Marketenderinnen des Wintersteller Bataillons. Eine besondere Ehrung, aus besonderem Dank für ihren unermüdlichen Einsatz für die Kompanie, wurde Elfriede Hauser zuteil. Ihr wurde ein sehr schönes goldenes Wappen überreicht.

Da die Oberndorfer Schützen bekanntlich alle sehr gut schießen, seien hier noch besonders die Ergebnisse des Schützenschnurschießens zu erwähnen. Gold mit Diamant: Matthias Hetzenauer und Manfred Heim, Gold mit Eichenlaub: Manfred Tönig, Gold: Hannes Wörgartner, Silber: Kerstin Fischer und Hauser Philip.

Wintersteller Bataillon  
Pressereferent  
Christian Fuchs